
EVANGILE DE ST MARC 13- 24-32                                                                                                                                                                                                                                                                                                   

Dans cet évangile, aujourd’hui, Jésus nous invite à être                                                                                                                                                                                                                                           
attentifs chaque moment de notre vie à vivre du mieux                                                                                                                                                                                                                                                    
selon « Ses Paroles » !     

 

A garder notre Cœur bien ouvert, proche de Lui, tout au long de notre                                                                                                                                                                                                                   vie, 
vie, ainsi nous n’aurons rien à craindre !  

Sa présence d’Amour, sera présente ne nous pour toujours ! 

Jésus nous demande de ne pas nous laisser égarer,                                                                                                                                                                                                                                
ni maintenant, ni dans le future ! Même dans les moments les                                                                                                                                                                                                                                                                 
plus diƯiciles, soit la maladie pour nous ou ceux que nous aimons !                                                                                                                                                                                                                                                                

les diƯérentes douleurs du monde, pour lesquels nous devrions                                                                                                                                                                                                                                                                
prier et faire de notre mieux faire de notre mieux pour participer                                                                                                                                                                                                                                                                  
à apporter la consolation, le soutien que nous pouvons !                                                                                                                                                 

Mais face à toutes ces souƯrances, il ne faut pas nous laisser                                                                                                                                                                                                 
eƯrayer !    

Nous devons devenir des témoins de l’Amour de Dieu,                                                                                                                                                                   
et ainsi permettre au plus grand nombre de savoir que nous                                                                                                                               
les aimons en frères et sœurs, que nous les aimons et                                                                                                                                                                                       
nous le savons Dieu ne nous  abandonne, jamais : e 

Souvent, Dieu passe par les hommes qui nous entourent                                                                                          -                                                                                                              
pour nous montrer le chemin de notre vocation.                                                                                                           
Notre vocation, cherchée avec l'aide de l'Esprit Saint,                                                                                                                                                                                                                                          
ne peut que nous rendre heureux au                                                                                                                                                                                                                                                                                                      
et en paix. Elle nous ouvre toujours à l'amour des autres.                                                                                                                                                                                                              

 

 


